

**Pengembangan Ape “Kotak Tebak Huruf” Untuk Meningkatkan
Kemampuan Menulis Anak Usia
5-6 Tahun**

Dina Nurazizah

Universitas Muhammadiyah Tasikmalaya

dinanuraz28@gmail.com

ABSTRAK

Menulis merupakan salah satu kemampuan yang harus dikembangkan dalam perkembangan bahasa anak, karena kehidupan manusia selain berkomunikasi dengan lisan juga komunikasi secara tertulis. Menulis juga dapat dijadikan sebagai hobi bahkan keterampilan yang dapat menghasilkan karya-karya yang dikenal banyak orang. Akan tetapi kemampuan menulis anak usia dini saat ini belum sepenuhnya berkembang sebagaimana mestinya, ada dua faktor yang dapat mempengaruhi hal tersebut yaitu faktor internal dan faktor eksternal, faktor internal berarti keinginan menulis yang muncul dari dalam diri anak, sedangkan faktor eksternal berarti dorongan dari luar diri anak atau lingkungannya. Untuk itu keberhasilan pelaksanaan suatu program pendidikan khususnya untuk anak usia dini tergantung pada pengelolaan sumber belajar, salah satunya penggunaan Alat Permainan Edukatif (APE). Alat Permainan Edukatif (APE) adalah segala sesuatu yang dapat digunakan sebagai sarana atau peralatan untuk bermain yang mengandung nilai edukatif (pendidikan) dan dapat mengembangkan seluruh kemampuan anak. Oleh karena itu, maka perlu adanya pengembangan media pembelajaran yang dapat membantu peserta didik ataupun pendidik dalam proses pembelajaran. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana pengembangan APE “Kotak Tebak Huruf”.

Metode penelitian ini menggunakan metode research and development (R&D) berdasarkan model penelitian dan pengembangan 4D. Terdiri dari 4 tahap

yaitu pendefinisian (define), perencanaan (design), pengembangan (development), dan penyebaran (dissemination). Teknik pengumpulan data yaitu dengan berupa Instrumen validasi ahli materi dan ahli media.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa APE “Kotak Tebak Huruf” yang dikembangkan sudah layak untuk disebarluaskan, hal ini ditunjukkan berdasarkan penilaian ahli materi dengan nilai 3.85 (Baik), penilaian ahli media memperoleh nilai 4,13 (Sangat Baik), penilaian dari guru memperoleh nilai 5 (Sangat Baik) serta berdasarkan respon anak kelompok B melalui uji coba lapangan awal dengan presentase 100% (Layak) dan uji coba lapangan operasional dengan presentase 100% (Layak).

Kata kunci : Alat Permainan Edukatif, APE” Kotak Tebak Huruf”

